

あかるいまち21 元気に生協強化月間

No.1259 2019年9月20日組合員活動推進課 082-532-1264

	9月累計	2019年度
組合員ふやし	80人	558人
出資金ふやし	359万円	4960万円
純増	▲118万円	721万円

西区西支部 最初不安いっぱい、のちに「やった！！」

訪問行動で加入1件、手配り協力者2名！！

9月20日（金）西区西支部のいっせい訪問行動を行いました。職員5名、組合員5名で庚午北4丁目を訪問しました。この地域は手配りができていないところが多いため、支部ニュースや9月末に庚午北集会所で開催する安心サポート講座のチラシを持参しました。63件訪問し、22件の対話ができました。今回初めて訪問行動に参加した職員や組合員さんもおられ、最初はみなさん不安がいっぱいという様子でした。ですが・・・なんと手配りにご協力いただける方が2名、名義変更による加入が1件ありました！(^^)みなさんに感想を伺うと、思っていた以上に話を聞いてくださった、おもしろかったなど、前向きなお言葉をいただきました。西区西支部では9月27日（金）にも訪問行動を行います。来週もがんばります！！



都支部地域の声、対話する心地よさ実感

9月19日（木）さわやかな秋空の下、都支部の訪問行動がありあました。職員5名、組合員4名で4組のペアをつくり、都町近辺を訪問しました。対象は「けんこう」が配られている方です。約1時間の行動で、85件訪問し、25件と対話ができました。「あなたがけんこう

を配ってくれてるんですか。いつも喜んで読んでいます。」という声や、「腰が痛くて歩くのがやねこいんじゃ、買物行くのがたいがい」と言った声などいろんな様子がうかがえました。参加した職員は初めての訪問行動で、最初は緊張していましたが、心地よい汗をかき、訪問で、いろんな人と話ができ楽しかったとの感想を言っていました。

廿日市支部 手配り者の集い 笑顔いっぱい

9月12日（木）、四季が丘市民センターで、廿日市支部の手配り者のつどいを行いました。つどいのきっかけは、「普段は会えない手配りの方と交流の機会が持てるといいな」という運営委員さんの一言でした。当日は職員5名、手配り者11名の参加があり、にぎやかな会になりました♪つどいの前半は、生協さえき病院のリハビリ科の職員の方を講師に招いて、腰痛・膝痛予防のストレッチをしました。「体の固さも筋肉の付き方も人それぞれ。無理なく、隣の人と話せるぐらいの余裕をもって身体をほぐしていきましょう」職員の声掛けもあってか、初めて支部活動に参加した手配り者さんも自然と笑顔になっていました。後半は自己紹介と、脳トレを兼ねたゲームを楽しみ、大きな拍手と笑顔で甲斐を締めくくりました！

